

Contra la rebelión de los privilegios, la rebelión de las masas

Sin la aguda pasión que suele atribuirse, injustamente, a los partidos políticos que integran el Frente Popular, se comprenderá, por quien no sea romo de inteligencia ni padezca de ceguera, la enorme diferencia entre una y otra rebelión: la primera, provocada sistemáticamente por unos servidores del estado republicano, que constituyen minoría, contraviniendo los códigos constitucionales y de honor; y la otra, la de las masas, en defensa de sus más legítimos derechos, otorgados por ellas mismas, en plena soberanía.

No hay que ahondar, ni usar de retóricas, para convencer. Basta con lo apuntado, de un modo sereno, para rechazar toda polémica. Nadie se atreverá intentarla conscientemente, no porque las circunstancias nos sean favorables, sino por que con solvencia, nadie podrá argüir un sólo concepto que desvirtúe nuestra gran verdad.

En la contienda entablada, existe un camino único que conduce al fin propuesto: el de la legalidad. Camino de la razón, que también es único e incontrovertible. La legalidad, a costa de tantos y tantos sacrificios lograda, se la dió el pueblo un buen día, creyendo, fundadamente, que había realizado una de sus mayores conquistas. Y el pueblo ha de restablecerla, como juez supremo, sin ulterior apelación. La victoria será suya, sin ningún género de dudas, sean cualesquiera los medios de que disponga el enemigo.

¡Guerra infame a la que se nos ha lanzado, utilizando nuestras propias armas! ¡Deshonroso y francamente al emplear a nuestros propios hermanos! No hay que darle vueltas, el triunfo será del pueblo, que es la fuerza y el poder, encuadrados en una República democrática y social.

El hombre-masa, a pesar de la magnitud de la agresión, no siente angustia; por el contrario, en su afán de reivindicación, de querer ser como los demás, muestra un espíritu admirable, un encendido deseo de lucha combativa, jamás conocidos, ni aún en las gestas hispánicas más gloriosas. ¡Nobles estímulos de responsabilidad y superación!

Conviene dejar bien sentado, para que no se olvide, que ese tipo humano es el trabajador, el obrero manual, la clase media, el elemento productor del país, o sea la casi totalidad nacional, que se esfuerza en vivir—todavía a duras penas—de lo que rinden sus brazos y su inteligencia.

Tales son las masas que deben sentirse gravemente heridas por el movimiento subversivo militar, si sus fibras no están secas, faltas de vigor, o si, al instinto de conservación, lo anteponen, alucinadas, sectarismos catastróficos.

Juventudes Socialistas Unificadas de Valdepeñas

AL PUEBLO

¡¡TRABAJADORES!! ¡¡CAMARADAS!! ¡¡CIUDADANOS TODOS!! Al producirse el criminal levantamiento fascista que ya nos ha hecho vivir tantos días de luto y martirio, sentir los más fuertes dolores en la carne y en la economía de nuestra España, todos los trabajadores se lanzaron a la calle poseídos del mayor entusiasmo y dispuestos a dar toda su sangre y toda la razón de su existencia por el mantenimiento y defensa de la República democrática. No quedó un sólo hombre honrado que no se ofreciera para combatir hasta la muerte contra esa militarada Carlista y fascizante que denigra, envilece y desacredita ante el Mundo a sus autores y habrá hecho derramar lágrimas de vergüenza a la madre honrada que tuviera la desgracia de parirlos.

Estos asesinos fascistas han cometido y están cometiendo todavía en los sitios donde por desgracia domina, las mayores atrocidades e infamias; han asesinado a mansalva a hombres, mujeres y niños; han destruido cosechas y ciudades enteras; todo lo arrasan por donde pasan las fieras fascistas; esta canalla jesuítica encarnada toda y resguardada bajo el lema «Dios, Patria y Rey» todos ellos católicos, apostólicos y romanos, han cometido atrocidades tan inicuas y perversas que el corazón nos conmueve a todos de pena y dolor.

Por ello reconociendo la barbarie canallesca de los de la época de Nerón y Torquemada, el pueblo noble y leal supo levantarse en armas en el momento preciso al grito sublime y aliancista de NO PASARAN aplastándolo de forma definitiva y fulminante en los principales puntos de la Península, con lo cual el NO PASARAN es un hecho positivo.

Mucha sangre está costando, muchos trabajadores honrados están cayendo en la lucha, ¡pero NO PASARAN! Y esta sangre vertida por nuestros hermanos ha de fructificar terminando para siempre con esta casta de parásitos, y si algunos quedan (porque a nosotros nos caracteriza un ideal más noble y sublime) si quieren comer tendrán que trabajar.

Ya tenemos en práctica la gestión de nuestra anhelada sociedad, con la que impondremos a todos los mismos derechos y deberes: organizaremos la vida de una forma fraternal y armoniosa, respetando todas las vidas pero con el lema sacrosanto y sublime de «cada uno según sus fuerzas y a cada uno según sus necesidades».

Para que nuestra gran obra de redención sea consolidada y sus principios no puedan ser malogrados por esas hordas salvajes, queremos hacer un Batallón de Milicianos convenientemente instruidos. Esperamos que toda la Juventud valdepeñera secundará esta iniciativa porque a nadie interesa más que a ella, que la República democrática se sostenga. Si cayera, la libertad sería anulada por la barbarie y nuestro camino de reivindicaciones sociales sería cortado por el hacha del verdugo y el odio y la maldad del Clero anticristiano.

En esta contienda decisiva que se está desarrollando, son las juventudes principalmente las que tienen más cosas que ganar o perder. La juventud tendría que llevar la cruz de su tiranía y de su venganza si los parásitos facciosos hubieran triunfado con sus propósitos inhumanos.

Jóvenes obreros manuales, venid a inscribiros en nuestro Batallón. Jóvenes intelectuales, también vosotros estáis obligados a ello: el cerebro creador no encuentra cielo limpio por donde extender su mirada investigadora si tolera que el fascismo nos someta a sus villanías y a las tenebrosidades de su pensamiento. El talento del hombre lo quiere y gratifica con más sinceridad y lo aprovecha mejor nuestras organizaciones políticas y sindicales.

Queremos vivir nuestra anhelada vida de amor, igualdad y fraternidad sin nada que perturbe nuestros espíritus.

Para terminar, nos permitimos a pesar de nuestra juventud, dar un consejo a todos.

Vosotros, burgueses, nada temais de nosotros, pero, eso, sí, no olvidéis el lema de cada uno según sus fuerzas y a cada uno según sus necesidades, por lo cual vuestros privilegios han terminado; y a vosotros, milicianos: Prudencia, tacto y acierto en vuestra misión, estando siempre atentos a los consejos y a las consignas que emanen de vuestros directivos. ¡¡PERO QUE NADIE COMETA ACTOS DE PILLAJE NI VENGANZA PERSONAL!! esto desprestigia y deshonra nuestro sublime ideal, advirtiéndolo a todos que nuestros representantes obrarán siempre con severidad y justicia. En todos los casos hemos de demostrar con ejemplos nobles y generosos quienes somos, donde vamos y el sublime ideal que después de miles y miles de luchas vamos a implantar.

¡¡Juventud!! ¡¡El deber te llama!! ven a luchar contra el fascismo.

Valdepeñas Agosto de 1936.

Por la Juventud Marxista Unificada

El Presidente,

Juan Francisco Abad y Rodriguez.

El Secretario,

A. Ciudad.

En los tiempos actuales, ciertas filosofías carecen de valor, como que «el papel de las masas es seguir dócilmente a las minorías.» Esto, hace un siglo, o 40 años, era posible, pero hoy, no, de ninguna manera. Han cambiado mucho las cosas. No cabe cerrar los ojos a la evidencia.

Las minorías por muy selectas que se consideren, simbolizan lo individual, que es puro egoísmo, y el hombre-masa no las obedece; al revés, «le dá de mano y las suplanta». El imperio del privilegio, de tan luenga duración, pasó a la historia para siempre, con el régimen monárquico. Ahora reina la democracia, que es nivel económico y social, depuración, igualdad de derechos y obligaciones, ante la Ley.

Acaso asuste un poco a los timoratos el avance que supone la emancipación a que se ha llegado. Sobresalto indebido, porque la obra está en sus comienzos y quedan infinitas sendas, por donde discurrirá el pueblo, con paso firme, hasta alcanzar la meta. Los obstáculos se vencerán, en plan evolutivo o revolucionario, según exijan las circunstancias. Se impondrá la libertad, al fin.

Así lo demanda el progreso de la ciencia y el empleo de la técnica, sin diques en su actividad creadora y bien administrada, y la cultura, que no puede ser patrimonio exclusivo de mimados ciudadanos, sino de los más capaces, en términos de verdadera equidad. ¡Suprema Ley!

Es el ideal de un mundo nuevo, que se abre paso y se afianza en una reparadora justicia, derrocando el señoritismo, esto es, la exaltación del trabajador y la muerte del parásito. La economía mejor distribuida. Perfección humana.

En esto estriba todo el problema, cuya resolución tiene planteada el pueblo español en los campos de batalla; y ha de ser satisfactoria, forzosa y necesariamente, porque le sobra la razón y porque sabe defenderla con la tenacidad y la bravura de una victoria que es definitiva para su porvenir, para un futuro próximo, lleno de bienandanzas.

¡Adelante, siempre adelante!

L. de CEA

LISTA DE SUSCRIPCION

pro-Milicias Populares

Ptas. Cts.

Suma anterior..... 171.588,—

Obreros Pavimentos Asfálticos.....	71,50
D. Antonio Candelas Madrid.....	5,—
» Diego de Etola Osorio.....	5,—
» Narciso Maroto García.....	10,—
» Sergio Sánchez Gómez.....	10,—
» José de la Caballería.....	5,—
» Gabino Marqués.....	5,—
» Melchor Torregrosa.....	15,—
» Vicente Castellanos.....	25,—
» Manuel Elola Mexía.....	400,—
Cooperativa Benéfica Valdepeñera.....	50,—
D.ª Mercedes Rueda Jiménez.....	5,—
D. Ignacio Martínez Jiménez.....	5,—
» Manuel Bolaños Ruiz.....	5,—
» Manuel Bernalte Algor.....	5,—
» Agustín Caminero Ferrerol.....	5,—
» Anastasio Maroto Pintado.....	5,—
» Ramón Hurtado García.....	5,—
» Agustín Maroto Sánchez.....	5,—
» Nicolás Navarro Ruiz.....	5,—
» Vicente Castellanos.....	5,—
» Antonio Pajares Laureira.....	5,—
» Eugenio Herrera Sánchez.....	5,—
» Ramón Donado Guerra.....	2,50
» Pedro López-Tello e hijos.....	8 000,—
» Silvestre Izarra Cámara.....	300,—
» Pablo Fernández Pérez.....	400,—
D.ª Manuela Cruz Fernández.....	600,—
D. Eduardo Lastra Harina.....	500,—
D.ª Encarnación y Dolores Maroto.....	500,—
D. Ramón Carrasco Saavedra.....	500,—
» José Carceller Almodóvar.....	400,—
Viuda de Francisco Ruiz Valiente.....	500,—
D. Antonio Eikelma.....	800,—
» Ecolástico Barrios Muñoz.....	250,—
» Dionisio Crespo Barrios.....	1.000,—
» Juan Antonio Palacios Personal del Ferrocarril de Valdepeñas a Puertollano.....	534,10
D.ª María Lérida Ruiz.....	300,—
D. Antonio Caminero Caminero.....	10,—
» Francisco Bermejo Cereceda.....	150,—

TOTAL (s. e. u. o.)... 187.496,10
(Continuará en el número próximo.)

ENFERMEDADES NERVIOSAS Y MENTALES

DOCTOR TOMAS REVILLA

de la Clínica Psiquiátrica del

Doctor LAFORA

en el Hospital Provincial de Madrid

CONSULTA EN VALDEPEÑAS

Los Miércoles 1.º y 3.º de cada mes de 11 a 1

En la clinica del Dr. Ballenato

DR. ANTONIO CALDERON

Cirujano Urólogo

Diplomado del Instituto Rubio y de la Beneficencia general de Madrid

Pasará consulta todos los miércoles de 10 a 12 de la mañana en la

CLINICA DEL DR. BALLEATO

SEIS DE JUNIO, 26